

TRANSIT SALUE LA NOMINATION DE M. ROBERT POËTI À TITRE DE MINISTRE DES TRANSPORTS

Montréal, le 24 avril 2014 - TRANSIT, l'Alliance pour le financement des transports collectifs au Québec, salue la nomination du nouveau ministre des Transports, monsieur Robert Poëti. L'Alliance invite le nouveau ministre à se pencher rapidement sur la problématique récurrente du sous-financement des transports collectifs au Québec et à trouver les sources de financement nécessaire à l'atteinte de l'objectif gouvernemental de hausse de 30% de l'offre de service en transport collectif d'ici 2020.

TRANSIT offre à M. Poëti son entière collaboration à trouver dès le prochain budget les moyens pour répondre efficacement à ces problématiques alors que les citoyens attendent avec impatience de nouveaux services pour se déplacer plus efficacement et s'affranchir de la flambée des prix de l'essence.

L'Alliance félicite également monsieur Pierre Moreau, nommé aux Affaires municipales. Dans le cadre de la négociation de l'entente de partenariat fiscal et financier entre Québec et les municipalités, M. Moreau devra dégager des sources de financement qui permettront aux villes de financer leur part dans les projets de développement de transport collectif qu'elles ont priorisés.

Finalement, TRANSIT félicite monsieur David Heurtel, nommé ministre du Développement durable, à l'Environnement et à la Lutte aux changements climatiques. Avec l'importance de la lutte aux changements climatiques reconnue dans son titre, M. Heurtel devra continuer à prioriser le développement des transports collectifs dans la mise en œuvre du Plan d'action sur les changements climatiques, notamment en consacrant les 2/3 des sommes à la hausse de l'offre de service.

Finalement, le nouveau Conseil des ministres devra faire écho au consensus récemment exprimé par les élus du Grand Montréal en faveur d'un financement accru des transports collectifs, élément essentiel de la mise en œuvre du Plan métropolitain d'aménagement et de développement et à la relance de l'économie de la métropole québécoise. Avec trois ministres importants élus dans la région métropolitaine, TRANSIT espère que ce dossier progressera rapidement.

À propos de TRANSIT

Depuis sa création en août 2011, TRANSIT a fait état de plusieurs recommandations pour pallier la crise des transports et aider le gouvernement et les organisations de transports collectifs à atteindre leurs objectifs d'achalandage d'ici 2020, dont le rééquilibrage des investissements en transports (30% aux transports collectifs), multiplier par cinq le financement du développement de l'offre de service en transport collectif via le Fonds vert et l'utilisation du Fonds Chantiers Canada pour financer les projets de transports collectifs au Québec. www.transitquebec.org

Renseignements :

Philippe Cousineau Morin
514-799-1906
info@transitquebec.org